

Deux-Acren



La famille nous prie d'annoncer le décès de

Monsieur

Jacques DE ROECK



dit affectueusement « Pépé »

né à Deux-Acren le 13 avril 1936 et décédé à Flobecq le 30 décembre 2023.

**Les funérailles religieuses seront célébrées en l'église Saint-Martin à Deux-Acren,
le vendredi 5 janvier à 10h30.**

Condoléances à la sortie de l'église.

Un dernier hommage peut être rendu à Pépé au centre funéraire Delauw,
rue de l'Hôtellerie 80 à Lessines, ces mercredi 3 et jeudi 4 janvier de 14 heures à 18 heures.

La famille remercie du fond du cœur le Docteur Xavier VANCOPPENOLLE ainsi que l'ensemble
du personnel de la Providence Saint-Christophe de Flobecq pour leurs bons soins.

Vous pouvez déposer vos condoléances sur : www.funerailledelauw.be

Cet avis tient lieu de faire-part.